
ACTA N° 450 

El día 08 de agosto de 2023 y siendo las 18:30 hs, se reúnen en la sala Ignacio Cisneros de la 

sede centro, los siguientes miembros de Comisión Directiva: Florencia Granato, Ernesto Cerdá, 

Alejandro Larriestra, Ariadna Cantú, Horacio Mouguelar, Alfio Finola, Emilio Corti y Elina 

Reinoso, para tratar el siguiente orden del día:   

Ya aprobados por la CD a través del grupo de Whatsapp, ad-referendum de su aprobación en 

reunión de Comisión Directiva 

1)  Aumento Honorarios profesionales según aumento docente de julio y agosto. 

2)  Subsidios de Apoyo Económico. 

3)  Pedido del salón Silber. 

4)  Invitación a un conversatorio. 

Temas Nuevos 

5)  Capacitación para el uso de la nueva página web. 

6)  Liquidación de pago a talleristas en julio. 

7)  Presupuesto de salones para la Fiesta de Fin de Año. 

8) Arreglo de la vereda. 

9) Día de las Infancias. 

10) Informe del Sec. de Formación 

11) Presupuestos de medalla por 25 años de antigüedad 

12) Nuevos talleres 

13) Observatorio de DDHH 

14) Propuestas para el acto del 5 de diciembre 

15) Propuesta de Violeta Castresana 

16) Propuesta de Jazmín Mosquera 

17) Propuesta de obra teatral para el 19 de Octubre: cáncer de mama 

Tratamiento 

1) Se aprobó el aumento Honorarios profesionales según el aumento docente de julio y agosto 

quedando los siguientes montos: 

      NOVO Enrique (Adj.Semi S/A) $ 158.645,53/173.188,04 

     GRASSO Claudio (JTP semi S/A) $136.245,37/148.734,53 

     VIU Esteban (Ay 1 Semi S/A) $113.822,17/124.255.87 

      BIAFORE Eugenio (Adj Simple S/A) $ 79.322,96/86.594,24  

2)  Se consideran y aprueban 2 (dos) solicitudes de Apoyo Económico. 

3)  Se informa sobre un pedido de préstamo del salón Silber por parte de las afiliadas Sandra 

Sommadossi y Julieta Capellari de la Escuela de Trabajo Social de la UNRC. Solicitan el salón 

para el sábado 07 de octubre de 9 a 14hs- para llevar a cabo el plenario, cierre de jornadas 

del encuentro regional de trabajo social. Colaboran con gastos de limpieza con $6000. 

4)  Se recibió la invitación para auspiciar y participar en el conversatorio y presentación del 

libro Una lectura feminista de la deuda, de Luci Cavallero y Vero Gago, a llevarse a cabo el 

viernes 11 de agosto a las 17hs en el salón Silber. Se  pide colaboración para el combustible 

de la disertante desde Córdoba a Río Cuarto. Se aprueba un gasto de entre $10.000 a 

$15.000, y se decide que la Secretaria General participará del panel.  



5)  En relación a la nueva página Web, se resuelve que la capacitación se llevará a cabo el 

viernes 11 de agosto, a cargo de Carina y con la participación de Ariadna, Paola y Laura, y 

de quien lo desee de la Comisión Directiva.  

6) Se considera la forma de pago/liquidación a talleristas del mes de julio. Teniendo en cuenta 

el receso, y que el día miércoles 05 de julio fue día de duelo por el fallecimiento del 

hermano de Guillermo Ashworth, y no se dictaron talleres, se decide pagar lo trabajado 

más el día de duelo.  

7)  Se pone a consideración los diferentes lugares y los montos presupuestados para realizar la 

fiesta de fin de año para los afiliados. Las fechas disponibles de las diferentes propuestas 

recibidas, se ubican entre finales de noviembre y principios de diciembre. Se realizaron 

consultas con las siguientes empresas: salón de Eventos SAT, Palmar del Lago, Suboficiales 

de la Policía de la Provincia de Córdoba, y Sociedad Sirio-Libanesa. Luego de analizar las 

propuestas se decide que la más adecuada respecto al servicio, opciones de menú (infantil, 

vegetariano), salón, disc-jockey, impuestos y demás, es la del salón de Suboficiales. Este 

salón está disponible para el 1ro. de diciembre, cobra $150.000 el alquiler por un mínimo 

de 100 personas y el servicio de disc jockey.  Las tarjetas para la cena tendrían los siguientes 

costos:  $12.000 adultos y de $6.000 para niñes de 4 a 10 años.  

8) Se aprobó el presupuesto de $45.000 por el trabajo de colocación de mosaicos de la vereda. 

9) Dada la proximidad del día de las Infancias, se decide celebrarlo el día 27 de agosto a las 

16,30h, en el Salón Silber de la sede gremial y destinar un presupuesto de $50.000 para su 

realización. Participará de la misma, un grupo de teatro cuya obra se llama “Kamishibai”, y 

combina una puesta en escena de artes plásticas (realizadas en papel con ilustraciones en 

movimiento), además de la animación musical en vivo. Se decide ofrecer una merienda 

saludable a les hijes/nietes, de les afiliades, compuesta de variedad de frutas, jugos, entre 

otros refrigerios. 

10) El Sec. de Formación comenta sobre el avance en la concreción de los Cursos de Posgrado y 

Seguridad e Higiene financiados a través de fondos que la SPU compromete en la paritaria 

Nacional. 

11) De acuerdo al convenio colectivo de Trabajo de Utedyc CCT 736/16, en el que están 

encuadradas las empleadas administrativas del sindicato, corresponde otorgarles, una 

gratificación especial prevista en el convenio colectivo en el artículo 34 inc. 2, con motivo 

del cumplimiento de 25 años continuos de actividad en la institución. La mencionada suma 

corresponde a un valor equivalente a una medalla de oro de 12 gramos, tal como lo prevé 

este inciso. 

      Dado que Paola cumple sus 25 años de servicio en septiembre, se pidió presupuesto 

      por 1 medalla de 12 gramos de oro de 18 kilates, a las siguientes joyerías: 

     El Orfebre: $ 469.000 con IVA : $569.000 (31-07-23). 

     Angelini:    $ 480.000 con IVA:  $556.280 (01-08-23). 

     Pestuggia: $ 400.000 con IVA:  $480.000 (31-07-23).   

     Gregotti:    $ 680.000 + IVA.  

     Se decide aprobar el presupuesto de la joyería Pestuggia, de $400.000. 

12) Respecto a los talleres dictados en el gremio se informa que dos de ellos completaron el 

primer cuatrimestre y no continúan el 2do por desgranamiento de asistentes. Estos son: 

Entrenamiento funcional y Guitarra. Por consiguiente, se decide impulsar nuevos talleres 



tales como Caminatas Saludables, Meditación y autoconocimiento, Dibujo e Historietas. 

Analía Daniele va a gestionar estos talleres, de acuerdo a la disponibilidad horaria. 

13) Se designa a Analía Daniele y Analía Emiliozzi como delegadas del sindicato 

al  Observatorio de DDHH. Quedando pendiente decidir la representación en la Comisión de 

Educación y Trabajo. 

14) Se empiezan a contemplar propuestas para el acto del 5 de diciembre, en conmemoración 

por la tragedia de la Ex-Planta Piloto: Texto digital, misa presencial con registro audiovisual. 

Se propone que aquellos participantes involucrados en el proceso judicial y las instancias de 

la sentencia, puedan realizar relatos escritos, contando lo que ellos vivenciaron, ir 

documentando esos relatos, que permitieron construir el juicio y la sentencia. Queda 

pendiente cómo organizar estos relatos, Se propone convocar a los familiares para escuchar 

sus apreciaciones respecto a estas propuestas.   

15) Propuesta de Violeta Castresana, docente de la Facultad de Ciencias Humanas. Propone 

una charla-debate, destinada a estudiantes de profesorados de educación. Nos invitan a 

participar de dicho evento a realizarse el  20/09, a las 20hs - Cómo es La jornada, durante la 

cual se propondrá el debate, se titula: “Ingreso a la docencia y Posibilidades de trabajo”. Se 

decide que Emilio Corti será el representante de AGD en esa actividad. 

16) Se recibe una propuesta de Mosquera Jazmín, denominada “Laboratorio de Género y 

Ambiente”. Se resuelve solicitar mayores detalles respecto a esta actividad, a los fines de 

resolver a la brevedad y responder a la solicitud de la misma. 

17) Se recepta una propuesta de Vicky Sagárnaga, para analizar la posibilidad de realizar un 

espectáculo (teatral) vinculado al cáncer de mama. La encargada de realizar la puesta en 

escena es la actriz Mariana Cabrol, acompañada por otres actores/actrices. Queda 

pendiente analizar la propuesta, y para ello se solicitará mayor información al respecto. 

Siendo las 20:45h, y no habiendo otro tema por tratar, se da por finalizada la reunión. 

 

 

 

 


